

# 清流の辺

令和5年6月7日  
丹波中学校 学校だより  
校長 古屋 修宏

## 学校運営協議会議（コミュニティ・スクール会議）開催

5月31日（水）、丹波小・中学校コミュニティ・スクール会議が行われました。コミュニティ・スクールのかしら文字から、CSと呼ばれることもあります。

会長である大学教授 日永先生をはじめ、教育委員会、地域の方々まで、学校のことを真摯に考えてくださる方々の姿勢に、ありがたいと感謝の念を抱きました。会議のなかで、本校の学校経営方針を承認いただきました。ここから、CSとしての活動が本格化していきます。多くの方々の力により、生徒の教育を担っていきます。



CS 会議の様子

## 大豆の種まき

6月1日（木）、丹波保育所・小学校・中学校合同による大豆の種まきが行われました。これは、先ほどのコミュニティ・スクールの取組の一つで、大豆を育て自分たちで味噌をつくるまでがゴールになります。地域にお住いの坂本さんと鈴木さんが講師を務めてくれました。

生徒たちは、園児・児童をリードし、短時間で約300ものポットに種まきを行いました。重いものも率先して運ぶなど、中学生の存在が頼りになりました。



大豆の種を植える児童・生徒たち

## リレー 生徒チーム 対 教員チーム

6月7日（水）、晴天のなか、体育の授業が行われました。様子を見ていますと、今日は陸上運動のリレーに取り組むようです。生徒に加え、先生方も集まってきました。生徒チームと教員チームでリレー対決をするようです。

青い空のした、力いっぱい走る生徒と先生方の姿に、とても清々しい気持ちになりました。小規模校ならではの、温かい体育授業を観ることができました。



陸上運動 リレーの様子